

Jésus, la matinée même a libéré dans la synagogue un homme possédé. Il en sort maintenant pour aller dans la maison de Simon et d'André.

Jésus laisse donc de la synagogue – lieu officiel de la religion juive – pour rejoindre une famille, un foyer, là où se vit le quotidien de la plupart d'entre nous.

C'est là que se construit la **nouvelle famille de Jésus**.

Nous ne sommes pas des communautés qui vivent à partir de normes, ou de dogmes, **mais AUTOUR DE JÉSUS**. Dans cette maison, la belle-mère de Simon ne peut aller au-devant d'eux pour les accueillir : la fièvre la retient au lit.

Jésus va transgresser les règles sur le sabbat, une deuxième fois, le même jour. Pour Jésus, une personne en bonne santé importe plus que des prescriptions religieuses. Le récit montre de façon détaillée ses gestes.

“Jésus s'approcha...” Jésus s'approche toujours de ceux qui souffrent **pour les considérer avec compassion et partager leur peine.**

Puis Il **“la saisit par la main...”** Il touche la malade, sans s'inquiéter des règles sur la pureté qui le lui interdisent ; Il veut que la femme ressente sa proximité et sa force de guérison. Enfin, Il **“la fit lever...”** pour retrouver toute sa **dignité**.

Ainsi est Jésus au milieu de nous : **une main tendue qui nous saisit et nous relève, un Ami proche qui nous ramène à la vie**. Jésus ne sera jamais servi, **Il servira lui-même**. La femme l'a bien compris : aussitôt libérée de sa fièvre, elle **“les servait...”** Elle vient de l'apprendre de Jésus. **Nous avons nous aussi – comme disciples de Jésus – à nous accueillir mutuellement et à prendre soin les uns des autres.**

Mais ce serait une erreur de penser nos communautés comme une famille qui ne s'intéresse qu'à ses propres membres pour tourner le dos à la détresse des autres. Le récit précise que ce même jour **“Le soir venu...”**, **“on lui amenait tous ceux qui étaient atteints d'un mal ou possédés par des démons...”** La famille avec Jésus s'élargit naturellement à la ville et bien au-delà : **“La ville entière se pressait à la porte...”**

“AUTOUR DE JÉSUS...” Dimanche 5 TO

Les yeux et le cœur remplis d'espérance, malgré l'obscurité de ce monde, ceux qui ont mal dans leur corps ou dans leur âme rejoignent la maison où se trouve Jésus.

L'Église n'est Église de Jésus que lorsque ceux dont la vie fait mal y découvrent dans notre accueil, dans notre bienveillance et dans nos gestes, ce Jésus qui soigne, soulage, guérit et relève.

Aux portes de notre communauté, nombreux sont ceux qui souffrent. Des Anciens seuls, des malades à visiter, des Jeunes à soutenir, des familles à accompagner... Soyons avec Jésus auprès de chacun d'eux.